

## Participation dans la Communauté

L'idéal d'aider les autres m'a été inculqué quand je me suis jointe aux Guides à l'âge de dix ans. Je me suis toujours souciée de ma communauté et j'essaie toujours d'aider les autres dans la mesure du possible, soit au travail ou pendant mes heures personnelles. Je dis souvent aux gens que "mes enfants sont mes œuvres de bienfaisance".

Je consacre plusieurs heures par semaine aux activités de la communauté et je le faisais même quand j'étais à l'université et dans chaque communauté où j'ai vécu. Mon plus long rapport avec la communauté, à part l'ABC, est avec les Guides du Canada. En 2009 je vais célébrer 40 ans d'adhésion à cette organisation. Avec les Guides, j'ai voyagé en tant que jeune membre à un camp culturel interprovincial à l'Île du Prince Édouard et tant qu'une adulte à trois événements internationaux de camping (Cape Breton, Danemark et Ontario). En tant que représentante de la Fédération du Contrôle des Naissances, j'ai eu la chance d'assister à une des Conférences Mondiales.

Pendant 23 ans j'ai fait partie de mon chœur (et d'Harmony, Incorporé) et j'ai passé plusieurs années dans le Conseil d'administration occupant plusieurs positions, y compris Présidente du Chapitre. J'ai servi comme Directrice Musicale par intérim et Assistante-Directrice Musicale. Actuellement, je suis dirigeante de la section de basse. J'ai aussi servi pendant neuf ans comme Directrice d'Harmony, Incorporé, deux de ses années comme Présidente Internationale. J'ai eu l'honneur de représenter cette organisation dans quatre conventions internationales de Sweet Adelines International, et deux fois aux réunions du Conseil Mondial d'Harmony qui ont eu lieu pendant la convention annuelle de Barbershop Harmony Society. En 2008 je suis devenue Directrice pour Sing Canada Harmony Scholarship Fund, une organisation enregistrée à but non-lucratif qui fournit des subventions et des bourses aux jeunes et aux adultes intéressés à poursuivre leur éducation en musique vocale.

Je suis membre fondatrice du Club Rotary Sunrise de New Minas et membre fondatrice du District 7820 de la Société Paul Harris. J'ai servi à notre Conseil d'Administration pendant cinq termes. Je suis actuellement administratrice de l'action professionnelle, mais j'ai également été secrétaire, vice-présidente et administratrice de l'action d'intérêt public. J'ai aussi reçu mon diplôme de l'Institut de Direction du Rotary et j'ai hébergé un étudiant Australien participant au programme d'échange du Rotary (Rotary Youth Exchange).